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平成２８年第２回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２８年６月２日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１ 山 中 正 樹 議員 
１．本庁舎の耐震及び建替について 
２．建造物の文化財について 

２ 渡 辺  基 議員 

１．第５次愛川町総合計画について 
（１）第５次総合計画前期基本計画の総括について 
（２）第５次総合計画後期基本計画の策定方針について 
２．熊本地震からの教訓について 
（１）熊本地震クラスの地震が本町で発生した場合の被害想定

について 
（２）町の防災備蓄状況と町民の家庭内における備蓄の周知状

況について 
３．環境問題について 
（１）みんなで守る環境美化のまち条例の罰則規定の厳罰化に

ついて 
（２）アオサギ対策について 

３ 木下  眞樹子 議員 

１．平成２８年熊本地震で学ぶものについて 
（１）広域避難場所の運営上の指示系統について 
（２）現在本町が広域避難場所に指定している各施設の収容可

能人数について 
（３）広域避難場所となっている学校施設において、避難の期

間が長引いた場合の学校教育の再開について 
（４）災害時に必要な物資の備蓄量について 
（５）個人住宅の耐震化の把握について 
２．本町の教育の現状と特色のある取り組みについて 
（１）町内小・中学生の学習意欲について 
（２）学習塾や習い事に通う子ども達の状況について 
（３）国際社会に通用する子ども達の育成について 
（４）個性を伸ばす教育について 
（５）あすなろ教室の今後の取り組みについて 
（６）教育コーチングの導入の考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

４ 井 上 博 明 議員 

１．地域防災計画の見直しについて 
２．町有建築物の耐震化について 
３．地震防災対策について 
（１）広域避難所における高齢者や障害者、女性や外国人など

への配慮、プライバシーの確保、寒さ・暑さ対策などの

対応について 
（２）町民の防災意識の向上、自主防災組織を支える「防災士」

資格取得費用への助成制度の創設について 
（３）地震発生時、激しい揺れを感知し、自動的に電気を遮断

する「感震ブレーカー」を、災害時要援護者等が設置す

る場合の購入費や工事費の一部助成について 
４．介護保険事業について 
（１）総合事業に移行した方に対する取り組みについて 
（２）今後、町独自の基準によるサービスの提供、住民主体の

支援体制の構築など、「協議体」での対応に関する検討状

況について 
（３）地域包括ケアシステムの構築に向けた取組状況について 

５ 阿 部 隆 之 議員 

１． 県道５４号について 
（１）半原地域の観光拠点構想づくりにおける県道５４号の役

割について 
（２）半原・田代地区における県道５４号の拡幅、並びに歩行

者や自転車の安全確保について 
２．中津川河川敷の利活用について 

６ 鈴 木 信 一 議員 

１． 高齢者の外出支援事業や公共交通路線の新設について 
（１）家族による送迎や公共交通機関等の利用が困難な方の為

に利用できる「愛川お助け便」制度の周知について 
（２）中津地域から原当麻駅や北里大学病院方面へのバス路線

の新設について 
２．愛川町の平和事業について 
（１）平和資料館への親子見学会については、参加者が減少傾

向にあるが、事業の見直しや新たな計画の検討について 
（２）被爆地広島派遣事業への取り組みについて 
（３）「平和の町宣言」について、小中学校での宣言文を学ぶ授

業の実施及び、モニュメントを模ったペーパークラフト

の活用について 
３．愛川町移住促進の取り組みについて 
（１）３月に開催された「神奈川移住情報発信フェア」での、

本町のブースへの来場者数と主な相談内容について 
（２）「愛川町移住促進プロモーション動画」の現在の活用状況

と今後の活用計画について 
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※平成２８年６月３日（金） 
議  員 質 問 事 項 

７ 小 倉 英 嗣 議員 
１．庁舎敷地内の駐車場について 
２．指定管理者について 
３．街路樹の管理について 

８ 岸 上 敦 子 議員 

１．学校の安全対策について 
（１）児童・生徒に対する安全指導や防犯対策の推進について 
（２）災害時における学校施設の建物構造部材の安全性につい

て 
（３）ＳＰＳ（セーフティプロモーションスクール）認証制度

の考えについて 
２．子どものインフルエンザ対策について 
（１）インフルエンザによる学級閉鎖の状況について 
（２）義務教育終了までの子どもに対するインフルエンザ予防

ワクチン接種の助成について 
（３）治癒証明書について 

９ 小 林 敬 子 議員 

１．待機児童と町立保育園について 
（１）現在の待機児童の現状と解消の見通しについて 
（２）正規職員と臨時職員の割合について 
（３）スペイン語通訳兼保育士は配置されているが、東南アジ

アの通訳兼保育士の配置について 
２．外国籍児童・生徒への対応について 
３．図書館の利用拡大に向けて 
（１）今後の改善に向けた取り組みについて 
（２）専任の司書を置くことで、利用の拡大を図る考えについ

て 

10 佐 藤    茂 議員 

１．水と緑の環境保全について 
（１）河原でのキャンプや釣りなどで、中津川を訪れる行楽客

の利用を推進するため、河川の空間特性に応じた環境づ

くりを整備する考えについて 
（２）自然環境保全地域と風致地区の現状と今後の方針につい

て 
２．町道の整備について 
（１）町道平山下平線の進捗状況について 
（２）町道三増韮尾根線の町の考え方について 
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議  員 質 問 事 項 

11 佐 藤 り え 議員 

１．さらなる防災・減災に向けて 
（１）応急危険度判定士の養成について 
（２）罹災証明書発行手続きについて 
２．通学路の安全対策について 
（１）厚木市内で下校途中の女子児童が車にはねられた事故に

ついて、現場では横断歩道が消えかかっていたことから

事故との直接の関係は不明ながらも、問題がクローズア

ップされました。この事故を受けての本町の対応につい

て 
（２）登下校の子どもの見守りについて 
３．高齢者を犯罪から守る対策について 
（１）振り込め詐欺認知件数の推移と被害総額について 
（２）電話を使った高齢者の消費者被害に対する本町の対策に

ついて 
（３）警告付き通話録音装置の積極的な推進について 

12 熊 坂 崇 徳 議員 

１．商工業と観光拠点づくりについて 
（１）半原地域以外の観光施策について 
（２）商業の発展として商店街の活性化と新たに創業する方へ

の支援の考えについて 
（３）工業について、内陸工業団地以外の工業の発展と拠点づ

くりの考えについて 
２．事業系廃棄物の適正処理について 
（１）事業系ごみの出し方の事業者への周知方法について 
（２）事業系ごみの削減の指導方法について 
（３）事業系ごみの過去５年間の総量について 

 


